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大山崎中学校への給食導入について（答申） 
 
 
平成 28 年１０月６日に大山崎町教育委員会から諮問のあった「大山崎中学校へ

の給食導入」について、本検討委員会は４回の審議・検討及び２回の管外視察を重

ねてきました。 
 その結果、別添のとおり報告書をとりまとめましたので、答申します。 
 本答申を参考にされ、次代を担う子どもたちにより良い学校給食を早期に実施で

きるように諸施策に取り組まれることを期待します。 
 
 


